

# なかつか 亮



来  
年  
4  
月

## 子育て支援、少子化克服に逆行 保育園保育料値上げ中止を



子育てに  
優しい社会を

日本共産党

第3回区議会の最終本会議が10月19日に開催され、濱野区長が提案した「認可保育園保育料値上げ」条例が自民、公明、民主・改革ネット、みんな・無所属品川の賛成、反対は共産党のみで、可決・成立となりました。しかし、あきらめる必要はありません。実施は来年4月からで、その間に2回の品川区議会定例会が開催されます。子育ての経済的負担を強める保育料値上げを中止させ、子育てに優しい社会実現に力を合わせましょう。

### 子育てをみんなで 応援する社会こそ

共産党は「子育て支援、少子化克服に逆行する保育料値上げは中止を。子育ての経済的負担の軽減、子育てに優しい社会実現こそ区民の願い」と、本会議で反対討論を行いました。

値上げ条例を提案した品川区は「待機児童対策による事業費負担の増加」「保護者に一定の負担をお願いするのは当然」と理由を説明。区議

会では自民・公明・民主らの賛成多数で成立となりました。

しかし児童福祉法第24条には、保育園の実施責任を地方自治体と規定。これは子育てとは保護者の自己責任ではなく、社会みんなで応援するという理念からです。保育園開設や運営費増は保護者負担増ではなく、子育て支援事業に必要な予算(税金)こそ充てるべき。区の財源も十分にありません。裏

「民主・改革ネット」とは民主区議、生活ネット区議、無所属区議の合同会派。「みんな・無所属品川」とは、みんなの党区議と無所属区議の合同会派です。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載

フェイスブック

ほぼ毎日更新中!

気軽に「友達リクエスト」の送信を

## 保育・教育予算は

### 未来への投資

子どもは家族の宝であると同時に次の世代を担う社会の宝です。充実した保育・教育は主権者である子どもを健やかに育て、社会全体の発展に繋がります。まさに保育・教育予算とは未来への投資です。

また、働きながら子育てするとは仕事を通じ社会に貢献、同時に次の世代を担う子ども達を育てるという社会の発展に欠かせない大切な営みです。幼稚園や在宅での子育てを希望する家庭も含め、全ての子どもの育ちを社会みんなで応援し、妊娠期・就学前・小学生・中高生など子

育てにかかる経済的負担の軽減、安心して子育てができる雇用・保育環境整備こそ急がれます。



### 負担軽減を掲げながら負担増とは…

品川区は平成21年策定の長期計画に「子育て支援を拡充・強化」「子育て家庭の経済的負担の軽減」と記しました。

また濱野区長は「すべての子ども達の健やかな成長と自立を目指して一層の充実」「子育ての負担を区民各世代で分担し、支え合っていることを目指す」(次世代育成支援行動計画より)と発言しています。これだけなぜ保育料値上げを

進めるのでしょうか？  
値上げ中止に必要な予算は年間360万円です。区の財政状況は今年4月決算で積立基金(区の貯金)を昨年より8億円増やし694億円。値上げをしなれば、区政運営が成り立たない状況は全くありません。

### 選挙公約どうに

2年前の品川区議選で当選した多くの議員が「子育て支援の充実」を公約に掲げました。保育料値上げが「子育て支援」とでもいうのでしょうか。皮肉をこめて指摘します。

子育て支援、少子化克服に逆行する保育料値上げは中止を。なかつか亮

値上げ額や対象世帯はNo.372号をご覧ください

# 区主催 まちづくり講演会に参加しませんか

- ◇日時 11月10日(土)午後2時～(開場1時40分)区役所第3庁舎6階講堂
- ◇講師 北海道大学大学院教授 越澤 明氏 区まちづくりマスタープラン策定委員長  
テーマ 「東京区部のまちづくりの歩みと課題」  
～品川区まちづくりマスタープラン(素案)を踏まえて～  
都市計画道路29号線、31号線など道路整備や沿道高度化を「強力に推進する」と記す、品川区まちづくりビジョンを区が説明します。是非、ご参加ください。
- ◇参加申し込み 品川区都市計画課(電話:5742-6532) 先着120名 入場無料

## 次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

11月16日(金) 午後6時～8時 場所:日本共産党なかつか亮事務所  
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください  
連絡先 昼:区議控室 5742-6818 夜:事務所 3773-3231